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                                    三条北ロータリークラブ週報 

                     例会日 ２０１７．６．２０ 累計№１４５８  当年№４６ 

 

ＨＰ:http://www.sajo-nrc.org         ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。 

 今日は、６月２０日で私

の任期もあと２週間にな

りました。本日は、卓話

が私で「今年度を振り返

って」ということで、後

程お話をさせていただき

ます。 

 さて、うれしいニュースが報道されましたが、

松山英樹が全米オープンで２位対という素晴ら

しい成績をあげました。私もところどころテレビ

で見てましたが、ゴルフの技術はもちろんですが、

あの精神力は素晴らしいものがあるなと思いま

した。また、ゴルフをやっている方は感じると思

いますが、あの寄せのスピンはすごいなと思いま

すね。  

いきよいよくカップに飛んできたボールが、２,３バンドしてから戻る様子を見てると、物理的に一

体どうなっているのか不思議でしょうがありません。ものすごい回転力がかかっているのでしょう

が理解不能です。このように最近、スポーツ界での日本人の活躍が報道されてますが、特に若者た

ちに期待したいと思います。 

あと個人的にうれしいことがありまして、三重県の鈴鹿サーキット場でドライビングスクールなる

イベントが７月の３連休の海の日にあり、午前中１５人、午後から１５人募集でしたが、午後の部

で採用されました。あの鈴鹿サーキットで走行できるなんて夢のような感じです。参加費３万円で

すが、興味のない人にはもったいないと思われますが、Ｆ１マシンが走ったサーキット場ですので、

感動せずにはいられません。せっかくなので近くの伊勢神宮などお参りしてこようと今から計画し

ております。以上、挨拶を終わります。 

 

幹事報告：佐藤秀一幹事      

・地区ライラ委員長より 研修報告書送付について 

・米山記念奨学会より 米山功労者の表彰について 

           第１回 渡辺 徹会員 

・三条ローターアクトクラブより ７月第一例会のご案内 

 日時 7月 14日(金)19：30～ 会場 三条・燕リサーチコア 4Ｆ 

本日の行事：「今年度を振り返って」 

◆本日の出席：６６名中４４名    

◆先々週の出席率：６６名中５１名 77.27％ 

         （前年同期 83.58％） 

◆５月の出席状況：会員数６６名・例会４回

平均出席率 87.50％ 

         （前年同月 86.54％） 

 

◆先週のメークアップ：（敬称略） 

 ６月 ８日三条東ＲＣ 梨木篤史 

    

＊本日の配布書類等  

・週報 №1457・1458 

・青少年育成市民大会チラシ           

　　　　　　　2016 -2017 年度 
　　　　　国際ロータリー会長：ジョンＦ.ジャーム「人類に奉仕するロータリー」

　　　　　第２５６０地区ガバナー：田中　政春「基本を学び、地域と共に」

　　　  三条北ロータリークラブテーマ

          　　　「ロータリアンの深い絆と躍動感あるロータリークラブへ」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：羽賀　一真 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：金子太一郎　　　　　　　　　　
幹　事：佐藤　秀一　　　　　　　　　

会長挨拶：金子太一郎会長 
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・第 2820地区土浦南ＲＣ稲本修一会員より ひろ君を救う会協力のお礼 

  幸運にも国内でドナー見つかり、移植手術は無事終了しました。皆様から頂いた募金は国内で

頑張っている子ども達を救う会に分配させて頂きます。ロータリアンの友情に感謝します。 

・三条市青少年育成市民会議より 市民大会チラシ配布のお願い 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス２０日現在累計３４０,０００円＊＊＊＊＊ 

武田 恒夫君 無事に退院できました。もう少しで完全復活です。しばしお待ちを!! 

佐藤 弘志君 早川委員長に協力！ 

本間建雄美君 財団ＢＯＸに協力 

早川 瀧雄君 ロータリー財団委員会１年間ご協力ありがとうございました。 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス２０日現在累計４７９,０００円＊＊＊

中條 耕二君 金子会長はじめ佐藤幹事、羽賀ＳＡＡ一年間の奉仕ありがとうござい           

       ました。葛西講演会は大成功でした。 

武田 恒夫君 無事に退院できました。ご心配をお掛けしました。三条北ＲＣの野球部の皆さんと

のラインのやりとりで心あたたまりました。 

吉田 文彦君 金子太一郎様、早いもので一年を振り返る頃になりましたね。本当にご苦労様でし

た。 

米山 忠俊君 金子会長、佐藤幹事、羽賀ＳＡＡ今年度、大変ご苦労様でした。感謝で

す。 

石川 一昭君 武田さんお帰りなさい。ようこそご無事で!!待ってましたよ!! 
落合 益夫君 米山奨学ＢＯＸに協力 

佐藤 弘志君 福岡委員長に協力！ 

梨木 篤史君 協力します。 

本田 芳久君 ＢＯＸに協力を！ 

中原 尚彦君 ＢＯＸに協力します。 

福岡 信行君 一年間、毎回多くの皆様から沢山のご協力頂きありがとうございました。 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス２０日現在累計７８８,０００円＊＊＊＊＊＊ 

外山 晴一君 １８日に孫が生まれました。女の子で初孫です。やっとおじいちゃんになれました。 

武田 恒夫君 漸く出所できました。ご心配おかけして申し訳ありません。お見舞いもありがとう

ございました。再出血の時、森先生からのライン「医師が悪いな」「日赤の方が良か

ったかな」心が折れました。 

佐藤 秀一君 金子会長あと１回ありますが、一年間ありがとうございました。色々と助けていた

だき感謝です。 

金子太一郎君 任期あとわずかです。卓話で１年を振り返りさせて頂きます。 

羽賀 一真君 先々週の日曜日、今年も子どもたちと一緒にピアノ発表会に出演してきました。こ

どもたちも上手くなったし、自分も今までになく実力以上の演奏ができて良かった

です。 

渋谷 義徳君 金子会長一年間の報告楽しみにしていました。私の年度報告の参考にさせて貰いま

す。 

石川 友意君 金子会長１年間ご苦労様でした。本日の卓話に感謝して!! 
       すみません本日は早退させていただきます。 

吉田 文彦君 武田恒夫様 退院おめでとうございます!!痛かったでしょうね。ご自愛ください 

岡田  健君 今月初めての例会です。腰の不調で休ませてもらいました。 

森   宏君 金子会長、１年間ご苦労様でした。 

岡田 大介君 協力します。 

土田百合子君 今日はすごい二日酔いです！金子会長のお話を聞く為に来ました。一年間

お疲れ様でした。私もあと一回、来週で最後です。 
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本日の行事：「今年度を振り返って」 金子太一郎会長 

今年の 1 月に「半期を振り返る」としてお話させて頂きましたが、それも含め 1 年間をダイジェス

ト版として画像を見ながらお話したいと思います。 

一年前の 7月 5日私がデビューした初めての例会で今年度方針発表「ロータ

リアンの深い絆と躍動感あるロータリークラブへ！」とお話して、スタート

させて頂きました。翌週には、森山ガバナー補佐からガバナー公式訪問事前

指導として来て頂きました。 

7/19 田中ガバナー公式訪問では私は非常に緊張

して、粗相の無いように気を配りながらお迎えし

たことを覚えております。 

7/26 移動夜例会では「ビフテキバル極」で楽しく

肉を食べました。 

8/30 夜例会「催眠術を体験しよう」では渋谷会長

エレクトが見事に催眠術にかかっていましたが、

純粋だから罹ったのではと思います。 

9/3 第四分区ＩＭは新潟経営大学の大講堂を会場として、パネルデス

カッション「観光とロータリーの職業奉仕」では石川友意会員からパ

ネラーになって頂きました。 

9/24「葛西紀明講演会」は私の希望で開催しまし

た。この前後に葛西さんもテレビに出演されてい

ましたが、親近感を覚えました。オリンピックの

メダルを廻して頂いた事は皆さんに好評だった

と思います。開催するにあ

っては渡辺委員長はじめ、

皆さんにご尽力賜りありが

とうございました。 

10/18市内 4ＲＣ合同例会は幹事クラブとして、私の要望

を入れて頂きディナーショーを開催させて頂きました。 

この企画では他の 3ＲＣの会長さんと懇親を深めること

ができました。 

11/15夜例会 越後肉蔵堂では

米山奨学生のゴンちゃんが「肉

が美味しかった」と数人前食べて喜んで

いました。 

11/22 職場見学例会は職業奉仕委員長

の森先生のご尽力で新病院に移転した

ばかりの立川綜合病院を見学させて

頂きました。 

上半期最後の例会 12/20 クリスマスパーティーは餞心亭 おゝ

乃さんで行ないました。 

1/31 新年会は魚長さんでの開催。ロータリークイズはいい企画

だったと感じました。パターゲームでは最後に柄沢会員と私が残

ってしまい、手が震えましたが私は負けてしまいました。 

2/21 の例会で外山裕一会員の卓話カ

ーゴトレーラーの開発については私

がリクエストさせて頂きました。 

2/28 は先週おじゃましました、ステージえんがわのプランニングディレ

クターだった山倉さんから卓話をして頂き、先週の移動例会が実現しま

した。 
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3/7 米山奨学生ゴンちゃんから「奨学生期間をふりかえって」

とスピーチして貰いました。彼はミキシコでも非常に恵まれた

家庭に育っていて、イケメン、頭も良く、今は埼玉の就職先で

元気にしているとメールをもらいました。今年、日本の女性と

結婚する予定だそうですが、今後の活躍を期待しています。 

カウンセラーの岡田会員には１年間面倒みて頂きありがとう

ございました。 

3月 8日(水)私が初めて東京ＲＣにメークアップに行きました。

帝国ホテル２階光の間でした。会長挨拶でもお話し

ましたが、やはり格が違う感じがしました。 

3/14夜例会は「ミニ講演会」  

フリーアナウンサーの菊野麻子

さんからお越し頂きました。 

懇親会も同席して頂き、色々お話

ができました。 

4/11移動例会「漢学の里 諸橋轍次記念館」初めて来館

した方が 1/3位でしたが、身近にこういう施設がある

という事は参考になったと思います。食事をした農家

レストランも道の駅として注目されてきているよう

です。 

4/25「やさしいテーブルマナー講座」はロイヤルさんから協力

して頂きフルコースのメニューを頂きました。 

5/9 移動例会「アグリパーク」樋口会員のご協力で食事後、

施設内を案内して頂ました。宿泊施設がある事には驚きま

した。機会があったら又、お邪魔したいと思います。 

先週 6/13移動例会、私が行きたいと思っていた

ステージえんがわ三条スパイス研究所で食事を

頂くことができました。スパイス料理なのでも

っと辛いのかと思いましたが意外に辛くなかっ

たと思います。 

一年間、会長職を仰せつかりましたが、メリットは 

 ・皆さんから、持ち上げられる。特別扱いされる。 

 ・自分のやりたいことができる。 

 ・三条市内他ロータリーの会長さんと交流が深くなった。 

 ・他ロータリーの式典などに出席できる。 

 ・ロータリークラブについて多少知識が増える。 

大変なことは 

 ・就任半年前に組織を形成すること。 

 ・毎週、挨拶を考えること。 

だんだんネタが無くなってきて火曜日の１０時頃から考えたりしたこともありました。 

色々な情報をお伝えしたいと思って考えておりました。 

委員長、副委員長に色々お願いしましたが、無事に終わることができそうです。大変有難うござい

ました。 
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佐藤 秀一幹事 

この１年間、金子会長もやりたいことができて満足という言葉が聞けて、

私も嬉しく思います。 

各委員会、委員長さんが一所懸命企画してやって頂けた事が１年間楽しく

やれた事に繋がったと思います。もう１回ありますが、ありがとうござい

ました。お疲れ様でした。 

 

羽賀 一真ＳＡＡ 

私も最初ＳＡＡ就任当時は緊張し、マイクの前で喉がカラカラ、心臓ドキドキでし

たが、１年も経つとだんだんマイクを持って人前でしゃべることが快感になってき

ました。是非皆さんもご経験下さい。皆さんも１年間大変お疲れ様でした。 

 

 

 

 

快気祝い 

6 月 20 日(火)北ＲＣ野球部同好会主催による武田恒夫君の快気祝を派手に本成寺は「鳥こう」で開

催いたしました 

野球の練習ではいつも 3～4名しか集まらないのにほぼ全員参加とは恐れ入りました 
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日 月 火 水 木 金 土

２ ３ ４ ５ ６ ７ 1/８
三条南ＲＣ
クラブフォーラム
野崎正明会長

三条北ＲＣ
「今年度方針発
表」
６大奉仕委員長

三条ＲＣ
クラブアッセンブ
リー
小出子惠出
会長

三条東ＲＣ
新年度会長挨拶
燕ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ①
加茂ＲＣ
新年度基本方針

吉田ＲＣ
クラブ協議会

植樹事業説
明会

９ １０ １１ １２ １３ １４ １５
三条南ＲＣ
卓話
三条商工会議所
専務理事
木村文雄様

三条北ＲＣ
卓話
(株)ｱｲｴｽｴﾌﾈｯﾄ
ﾗｲﾌ
三条事業所
日高嘉信様

三条ＲＣ
外部卓話予定

三条東ＲＣ
外部卓話
燕ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ②
加茂ＲＣ
夜例会

吉田ＲＣ
卓話
ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ
中條耕二様

１６ １７ １８ １９ ２０ ２１ ２２
海の日 三条北ＲＣ

卓話
(株)北越ケーズ
元代表取締役
山本邦彦様

三条ＲＣ
公式訪問事前訪
問　　　　　　　　第
四分区ｶﾞﾊﾞﾅｰ補
佐ｱｼｽﾀﾝﾄ
佐々木常行様

三条東ＲＣ
委員長方針発表
燕ＲＣ
納涼会（夜例会）
加茂ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

吉田ＲＣ
クラブ休会

２３ ２４ ２５ ２６ ２７ ２８ ２９
三条南ＲＣ
公式訪問事前訪
問

三条北ＲＣ
公式訪問事前訪
問
第四分区ｶﾞﾊﾞﾅｰ
補佐ｱｼｽﾀﾝﾄ
丸山征夫様

三条ＲＣ
卓話予定

三条東ＲＣ
納涼会(夜例会)
燕ＲＣ
移動例会
加茂ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

吉田ＲＣ
夜例会
19：00～
千ぐさ

会員増強セ
ミナー

３０ ３１ 卓話講師
三条南ＲＣ
卓話
栗山佳大会員

１３日（木）
加茂ＲＣ
ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ
中條耕二様

１３日（木）加茂ＲＣ （加茂市産業センター）
２０日（木）燕ＲＣ （燕三条ワシントンホテル）

記帳受付 ２７日（木）三条東ＲＣ （三条ロイヤルホテル）
２７日（木）燕ＲＣ （燕三条ワシントンホテル）
２８日（金）吉田ＲＣ （燕市吉田産業センター）

8月1日(火)新保ガバナー公式訪問　
9月2日(土)第4分区ＩＭ
10月28日(土)・29日（日）地区大会

★上記以外ＲＣ　火曜日　分水・田上あじさい　木曜日　見附・巻

７月の行事予定（第4分区内ＲＣ）


